



Aprendí del Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— diez "raka'at"

Ibn 'Umar —que Al-lah esté complacido con ambos— narró: «Aprendí del Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— diez "raka'at" o unidades de la oración: dos antes de "salatu-dh-dhuhur" y dos después, dos después de "saltu-l magrib" que hacía en su casa, dos después de "salatu-l 'isha" que hacía en su casa y dos antes de "salatu-l fayr"; y este era un tiempo en el que nadie entraba a ver al Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—. Hafsa me dijo que, después de que el muecín

llamase a la oración de "salatu-l fayr" y entrase el tiempo del rezo, realizaba dos "raka'at"». Y según otra narración: «El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— rezaba dos "raka'at" tras la oración del viernes».

[Verídico (sahih)] [Todas las narraciones son registrados por Al-Bujari y Muslim]

'Abdul-lah Ibn 'Umar —que Al-lah esté complacido con ambos— explica que de los rezos voluntarios que aprendió del Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— se encuentran diez «raka'at» que se denominan «as-sunan ar-rawatib» o los rezos voluntarios constantes. Estos son: dos «raka'at» antes y dos después de «salatu-dh-dhuhur», dos después de «salatu-l magrib» que realizaba en su casa, dos después de «salatu-l 'isha» que realizaba en su casa y dos antes de «salatu-l fayr»; y así se completan diez «raka'at». Y rezaba dos «raka'at» tras la oración del viernes.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3062>